

**Docteur Pierre Hamann**  
114 rue Edouard Vaillant  
Service de dermatologie, Institut Gustave-Roussy  
94800 VILLEJUIF  
Tel: +33 (0)6 61 66 61 98  
[pierre.hamann@u-psud.fr](mailto:pierre.hamann@u-psud.fr)

**Objet :**

Lettre de candidature :  
**Élection partielle conseil de Faculté de l'UFR de Médecine  
du Kremlin-Bicêtre**

Paris, le 22 Novembre 2022

Chère consœur, cher confrère,

Par la présente, je souhaite vous soumettre ma candidature à un poste de représentant des personnels de rang B au conseil de faculté du Kremlin-Bicêtre.

Ancien étudiant de Bicêtre, je suis actuellement CCU-AH au sein du service de Dermatologie dirigé par le Pr Caroline Robert à L'institut Gustave Roussy.

J'ai eu la chance par le passé d'exercer des fonctions de représentants étudiants que ce soit au Conseil d'Administration et du Conseil de la Formation et de la Vie Étudiante de Paris-Sud.

J'ai également pu participer pendant 4 ans à la commission de pédagogie de la Faculté et notamment dans le cadre de la construction de la réforme du 2<sup>ème</sup> cycle des études médicale version 1.0.

Je suis également à l'origine de la création du nouveau bureau des étudiants du Kremlin-Bicêtre (l'OKB), du Tutorat Santé de Paris-Saclay (TSPS) et du tutorat des Étudiant en Médecine de Paris-Saclay (TEMPS). Ces 3 associations sont toujours extrêmement actives et sont indispensables à la vie étudiante de notre chère faculté.

Par ailleurs j'ai pu exercer des fonctions de représentation nationale à travers la présidence de l'Association Nationale des Étudiants en Médecine de France (ANEMF) et la présidence de l'Association des Jeunes Dermatologues (FDVF).

Ces différents mandats m'ont permis de façonner mes connaissances et développer des compétences qu'exigent des mandats de représentation au sein de l'enseignement supérieur et de la recherche.

J'ai toujours mis un point d'honneur à concevoir la représentation comme un processus actif de consultation permanente. C'est un rôle exigeant et altruiste, mettant en avant les opinions des membres représentés. J'aurais donc à cœur, si vous m'accordez votre soutien, d'animer du mieux possible ce collège de rang B en vous consultant régulièrement sur les thématiques soulevées au sein du conseil vous concernant directement.

Ma proximité avec les étudiants et mon engagement pour la pédagogie, que j'ai voulu confirmer en prenant un poste de chef de clinique me permettront d'être un relai précieux envers les étudiants de notre faculté.

Dans l'attente de ce prochain scrutin je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire sur cette candidature.

Confraternellement,

Docteur Pierre Hamann